

発表者6

まるおか めぐみ  
丸岡 ディアナ 恵美



● 出身・ルーツ

にほん  
日本・アルゼンチン

● 日本に来たのはいつ？

にほん う ねん ねん  
日本生まれ（2004年～2011年）

2019年11月4日

● 発表者コメント

自分しか伝えられないこと、色々なことがあつて、気持ちもふくざつで、これから気持ちをスッキリするために、スピーチ大会に参加したいとおもいます。

● 推薦者コメント 【県立座間総合高等学校 西山智子 先生】

何事にも意欲的に、全力で取り組む姿勢が大変素晴らしく、いつも感心させられます。このスピーチも普段通りディアナらしく頑張ってください。

スピーチタイトル 「チャンスが無駄にしないために」

こんにちは。まるおか めぐみ  
丸岡ディアナ恵美です。  
わたしは、かながわけん あつぎし  
私は、神奈川県厚木市で生まれました。  
こども ころ ようちえん あそ  
子供の頃は、幼稚園で遊んだり、ピアノを弾いたり、絵を描いたり……。日本人と同じ、ふつう こども  
普通の子供でした。

ところが、ある日を境に、私の生活が変わりました。2011年3月11日。東日本大震災の日です。当時、私は5歳でしたが、テレビで何度も見た津波の映像は今でもよく覚えています。両親は心配し、父の祖国であるアルゼンチン、その後、母の両親がいるボリビアへ帰ることになりました。まだ子供だ

わたしは、知らない国へ遊びに行くつもりでワクワクしました。

ちち らくのう しごと はじ わたし  
父はボリビアで酪農の仕事を始め、私は  
しょうがっこう ねん ちゅうがっこう ねん  
小学校1年から中学校3年までボリビアで  
すごしました。ところが、ある日父が育てて  
うし ぎゅうにゅう か と  
いた牛の牛乳が、買い取ってもらえなくなりました。父の牛乳はとていい牛乳でしたが、買ってもらえない理由はわかりませんでした。それからお金の問題が始まりました。

ねん はは にほん はたら い  
2019年、母は日本へ働きに行きました。  
その頃、アルゼンチンに住む祖父が病気になる

り、父もアルゼンチンに行くことが多くなりました。私は妹とボリビアに残されました。私は14歳、妹は6歳でした。妹は夜になると、ママはどこ？日本はどこ？と泣きました。私も辛かったけれど、妹のために泣くわけにはいきません。気分が落ち込んで、体調を崩し、体重がずいぶん減ってしまいました。

その年の11月、夏休みを利用して、私たち家族は母に会いに、日本へ行くことになりました。ちょうど同じところ、ボリビアで大統領選挙をめぐって、暴動が起き、多くの死者が出ました。空港も封鎖されましたが、私たちはその直前、ぎりぎりまで飛行機に乗ることができたのです。

日本での楽しい時間はあっという間に過ぎました。そんなある日、両親が私に言いました。

「日本好き？日本に住みたい？」  
私は二つのことを考えました。一つは、お母さんと一緒に暮らしたいということ。もう一つは、妹に寂しい思いをさせたくないということ。それで私は「日本にいたい」と答えました。

日本へ残ると決めてから、私は高校受験のために、フリースクールに入りました。その頃、ボリビアでも新型コロナウイルスの感染が広がっていました。そして、ボリビアに戻った祖父母たちも感染し、祖母がなくなりました。

これまで、私の人生には、いくつかの大き

な分かれ道がありました。もし、地震が起きなかったら・・・もし、あの日、日本行きの飛行機に乗れなかったら。そして、もし、祖父母と一緒に、ボリビアへ戻っていたら・・・今の私は、どうなっていたでしょう。

ボリビアでは、いろいろ大変なことがありました。でもそのおかげで、わかったこともたくさんあります。朝起きたら、ご飯があつて、学校に行ける。友達と遊んで、お腹がすいたらコンビニにも行ける。勉強ができて、自分の夢が持てる。これはとても恵まれているということです。

ボリビアには、学校に行けない子供たちがたくさんいます。道路でお菓子を売ったり、交差点で止まっている車のフロントガラスを拭いたり、信号待ちの車の前で踊ったり・・・たった硬貨1、2枚（日本円で15円ぐらい）のために危険な仕事をしているのです。

ボリビアの学校では、暴動が起きてから2年以上、オンライン授業が続いていますが、携帯やパソコンを持っていない人も大勢います。子供の教育のためにパソコンを買うよりも、食料品やマスクを買う方が大事だからです。

日本では当たり前前のことが、当たり前じゃない国がある。このことを多くの人に知ってほしいと思います。自分がもらった幸運なチャンスは無駄にたくありません。だから一生懸命勉強して、これから私に何ができるか、考えていきます。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- いろいろな経験しているのですね。期待します。
- 日本ではあたり前のことがあたり前でない国があるとの話、とても感動しました。スピーチありがとう。
- 感動しました!
- 内容のこい聞かせるスピーチになっている。前半部分がやや早かった。(もう少しゆっくりだとさらによくなる)
- ささまざまな苦労を乗り越え、努力して今があるのだと感じました。ボリビアのことも知ることができました。
- すばらしいスピーチでした。
- 大切な家族と離れることは辛かったですね。その辛さをのりこえてがんばりました。恵美さんは、これからどういうことものりこえられると思います。お幸せになりますように。
- いつも以上に輝いていました! お疲れ様でした。また明日からも毎日元気に過ごして行こうね!
- 感動しました。いい将来につながるよう卒業まで応援します!
- すばらしいスピーチでした。お若いのに色々な経験されたのですネ。でもその経験が役に立ちますよ。頑張れ!!
- “日本ではあたり前であることがあたり前でない国がある” この言葉を多くの人に、届けてください。
- 日本にくらして、じしんをもってがんばって下さい。
- 日本、ボリビア、アルゼンチンそれぞれの国でがんばってきたんですね。これから、苦しいこともあると思いますが、チャンスもたくさんあります。しっかりつかんでください。
- 自分の力ではどうにもならないことにふりまわされながらも、自分を見失わずに努力してこられたことを心から尊敬します。これからも、家族を大切に、未来にむかって歩んでいって下さい。まる
- チャンスがわかる貴女は素晴らしい。何人の為、をテーマに大成長して下さい。きれいな美しい日本語ありがとう!
- アルゼンチンの生活がこんなに大変だと思いませんでした。貴重な生活をありがとうございます。
- 原稿用紙は長かったです。暗記も頑張って読んでたと思いました。よかったです。

